

Le 02 septembre 2025

Il les envoya deux par deux,
en avant de lui.

Luc 10,1



Mgr Grégoire Cador, Mgr Jacques Habert, leurs conseils, les prêtres et diacres des diocèses de Coutances et de Bayeux-Lisieux, sa famille et ses amis, vous font part du passage vers Dieu du

Père Roland LEROUX
survenu le 1^{er} septembre 2025 à l'âge de 98 ans

Le père Roland est né le 08 juin 1927 à Ger. Il est ordonné prêtre le 20 décembre 1952.

Le 1^{er} janvier 1953, il est nommé vicaire à Saint-Nicolas, près Granville. Le 30 septembre 1954, il est nommé vicaire à la paroisse de Saint-Hilaire-du-Harcouët.

A compter de 1958, il est missionnaire diocésain à la maison de La Chapelle-sur-Vire. A la fermeture de celle-ci, en 1973, il est mis à la disposition du diocèse de Bayeux-Lisieux où il rejoint l'équipe sacerdotale d'Hérouville.

En 1979, il est nommé au centre Saint-Pierre de la ville de Caen. Deux ans plus tard, il devient aumônier diocésain de l'Action Catholique Générale Féminine (ACGF) et en 1986 aumônier diocésain du mouvement Vivre Ensemble l'Evangile Aujourd'hui (VEA).

En 1990, il est aumônier à mi-temps du Centre Hospitalier Régional Universitaire (CHRU) de Caen.

Il est déchargé de ses fonctions en 2010, et se retire à la maison de retraite Madeleine Lamy à Cormelles.

Mgr Grégoire Cador, Mgr Jacques Habert recommandent le père Roland LEROUX aux prières de ses frères, prêtres et diacres, et de tous les fidèles de leur diocèse. Ils vous invitent à vous unir à l'Eucharistie qui sera célébrée le :

**Le lundi 8 septembre à 10h 30
en l'église Saint Martin de Cormelles-le-Royal**